

バスが交差点左折時、左手前にあった信号柱に衝突

小中学生7人軽傷

◇動かないものに衝突・・・それでもプロドライバー◇

時事通信 6月10日(金)0時13分

9日午後8時ごろ、栃木県の市道交差点で、少年サッカークラブのマイクロバスが信号柱に衝突し、乗っていた小中学生7人が病院に搬送された。いずれも軽傷という。バスを運転していた男性運転手(59)にけがはなかった。警察によると、当時バスには、サッカークラブに所属する小中学生12人が乗車。市内のグラウンドから帰る途中だった。交差点を左折する際、左手前にあった信号柱に衝突したとみられる。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

停車中のトラックに追突 バイクのトラック運転手の男性死亡

トラックは風でめくれたシートを直す作業をしていた

◇停車する場合は、安全な場所で・・・ハザードを点灯してください◇

2016年06月09日 10:40

8日午前8時15分、千葉県の国道でバイクが左側に停車中のトラックに追突した。バイクを運転していたトラック運転手の男性(53)が全身を強く打って死亡。トラックの近くで作業していた運転手男性(54)にけがはなかった。トラックは、荷台を覆うシートが風でめくれたのを直す作業のため止まっていた。

トラックにはねられ女性死亡

信号機、横断歩道ない直線道路

2016年6月9日(木)22時12分

9日午前3時半ごろ、埼玉県の国道で、徒歩で道路を横断していた無職の女性(69)が大型トラックにはねられ、胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、トラックの会社員山中幸栄容疑者(47)を現行犯逮捕。現場は片側1車線の直線道路で、信号機や横断歩道はなかった。容疑者は「仕事で運転中に歩行者と衝突したことは間違いありません」と供述。

札幌 当て逃げしたとみられる車が炎上 酒気帯び運転で男逮捕

2016年6月9日(木)15時35分

9日午前4時すぎ、札幌市白石区で煙を出しながら走っている車を警察がを見つけ、停止させたが、車は激しく炎上した。けが人は、いなかった。運転手の呼気からは、基準値の3倍を超えるアルコールが検出され、警察は塗装業の男性容疑者(42)を酒気帯び運転の現行犯で逮捕した。容疑者は、酒を飲んだことを認めているという。警察は当時、近くの街路灯に当て逃げした車を探していて、容疑者の車が当て逃げした可能性があるとみて調べている。

国道交差点 横断歩道を渡っていた84歳男性、はねられ死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年5月26日(木)10時52分

26日午前4時半ごろ、大阪府の国道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた無職の男性(84)が乗用車にはねられた。男性は病院に搬送されたが、まもなく死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、乗用車を運転していたアルバイトの男性容疑者(34)を現行犯逮捕した。

中型トラックはみ出し 大型トラックと正面衝突

中型トラックの運転手の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年6月6日 11:19

6日午前4時、栃木県の国道で、会社員男性(48)が運転する中型トラックが対向車線にはみ出し、大型トラックと衝突した。男性は間もなく死亡した。大型トラックを運転していた、会社員男性(51)は軽傷。